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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Game Online Indoplay Capsa Susun 

Menurut Hukum Islam”, yang ditulis oleh Ahmad Hanif Sabielal 

Muttaqin, NIM: 1712143007, Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas 

Syariah dan Ilmu Hukum Institut Agama Islam Negeri (IAIN) 

Tulungagung, yang dibimbing oleh beliau Bapak Dr. H. Ahmad Muhtadi 

Anshor, M.Ag 

 

Kata Kunci: Game Online, Indoplay Capsa Susun, Hukum Islam 

 

Peneltian ini dilakukan dilatar belakangi oleh fenomena maraknya 

game online indoplay capsa susun. Permainan ini digemari oleh para 

maniak game terutama mereka yang gemar bermain kartu, permainan ini 

dimainkan dengan kartu remi. Para pemainnya rela mengahabiskan 

waktunya hanya untuk bermain indoplay capsa susun. 

Berdasarkan latar belakang diatas, penulis membuat rumusan 

masalah yaitu: (1) Bagaimana hukum game online menurut hukum Islam?, 

(2) Bagaimana aspek maisir dalam game indoplay capsa susun?. Adapun 

tujuan dalam penelitian ini adalah: (1) Mengetahui hukum game online 

menurut hukum Islam, (2) Mengetahui aspek maisir dalam game indoplay 

capsa susun. 

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian 

pustaka (library research). Analisis data yang digunakan adalah analisis 

konten dan analisis kritik. Data-data akan dianalisis dengan data yang lain 

sehingga mengerucut pada satu kesimpulan untuk menentukan sebuah 

hukum. 

Dari penelitian ini menunjukkan hasil atau sebuah kesimpulan 

bahwa: (1) Hukum game online  menurut hukum Islam boleh jika untuk 

menghibur diri dari rasa jenuh, namun terlarang jika dilakukan berlebihan, 

mengandung unsur bahaya, menampilkan aurat, menyakiti binatang, 

mengandung judi dan melecehkan orang lain. (2) Permainan indoplay 

capsa susun termasuk mengandung untung-untungan, seperti halnya judi 

maka hukumnya haram. 
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ABSTRACT 

 

The title of this script is “Online Indoplay Capsa Game According 

to Islamic law.” Written by Ahmad Hanif Sabielal Muttaqin, NIM. 

1712143007. Department of Islamic Family law, Faculty of Shariah Law 

of The Islamic Law. Islamic Religios Institute of Tulungagung Country 

Guided by Mr. D.r. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag. 

 

Keyword: Game Online, Indoplay Capsa Susun, Islamic Law. 

 

The background of this research is by the phenomenon of the rise 

of online game capsa stack indoplay. This game is favored by game 

maniacs sepecially those who like to play cards. This game is played with 

playing cards. The player are willing to spend their time just to play 

indoplay capsa satacking. 

Based on the above background, the writer makes the formulation 

of the problem are: (1) how the law of online games according to islamic 

law? (2) how maisir aspect in the game indoplay capsa stack? The 

objectives of this research are: (1) to know the law of online game 

according to Islamic law. (2) to know maisir aspect in game indoplay 

capsa stack. 

The method of this research used by reseacher is library research. 

The data analysis used is content analysis and critical analysis. Data will 

be analyzed with data. That cinical at one conclusion determine a law. 

From this research shows the results or a conclusion that: (1) the 

law of online games according to Islamic law may be if to entertain 

themselves from the feeling of boredom, but prohibited if done 

excessively, contain elements of danger, display genitalia, hurt animals, 

contain gambling and harass others . (2) The game of indoplay capsa 

susun includes containing chancy, like gambling, the law is haram. 
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 الملخص

 

أعشٚزخ ثؼٕٛاْ "أْٚ لا٠ٓ أٌؼبة أذٚفٍٟ خبثسب وِٛخ ٚفمب ٌٍمبْٔٛ الإسلاِٟ" اٌزٞ وزجٗ 

، لسُ الازٛي اٌشخسٜخ الإسلاَ و١ٍخ 4143412771م١ٓ، سلُ اٌغبٌت:أزّذ ز١ٕف سج١ً اٌّز

ِؼٙذ اٌشش٠ؼخ, ٚاٌسىُ الاسٍّٟ فٟ اٌدبِؼخ الإسلا١ِخ اٌسى١ِٛخ رٌٛٛٔح اخٛٔح، ٠سزششذ ٚاٌذٖ 

 اٌذوزٛس ، ٘ـ. أزّذ ِٙزذٞ أٔشٛس ، َ

 

 وٍّبد اٌجسش: ٌؼجخ ػٍٝ الأزشٔذ ، أذٚفٍٟ وبثسب وِٛخ ، اٌشش٠ؼخ الإسلا١ِخ

 

لذ أخش٠ذ ٘زا اٌجسش ػٍٝ خٍف١خ ظب٘شح صؼٛد الأٌؼبة ػجش الإٔزشٔذ أذٚفٍٟ ٚ

خبفسبوِٛخ. ٘زٖ اٌٍؼجخ ٟ٘ اٌّفضٍخ ِٓ لجً اٌّدب١ٔٓ اٌٍؼجخ ، ٚخبصخ أٌٚئه اٌز٠ٓ ٠سجْٛ ٌؼت 

اٌٛسق ، ٌؼجذ ٘زٖ اٌٍؼجخ ِغ ثغبلبد اٌٍؼت. اٌلاػجْٛ ػٍٝ اسزؼذاد ٌمضبء ٚلزُٙ فمظ ٌٍؼت رىذ٠س 

 .بوِٛخأذٚفٍٟ خبفس

 

( و١ف ٠ّىٓ ٌٍمٛا١ٔٓ 4ٚثٕبء ػٍٝ ِب سجك، فإْ اٌّؤٌف ٠دؼً ص١بغخ اٌّشىٍخ، ٟٚ٘: )

( ِب ٟ٘ خٛأت اٌمّبس فٟ أذٚفٍٟ 3اٌمّبس ػٍٝ الأزشٔذ ػٍٝ أسبس اٌشش٠ؼخ الإسلا١ِخ، )

( ِؼشفخ لبْٔٛ الأٌؼبة ػجش 4خبثسبوِٛخ اٌٍؼجخ اٌزشاص؟. الأ٘ذاف فٟ ٘زٖ اٌذساسخ ٟ٘: )

( ِؼشفخ خٛأت اٌمّبس فٟ أٌؼبة اٌزشاص أذٚفٍٟ 3ٚفمب ٌٍشش٠ؼخ الإسلا١ِخ ، )الإٔزشٔذ 

 .خبفسبوِٛخ

 

عش٠مخ اٌجسش اٌّسزخذِخ ِٓ لجً اٌجبزث١ٓ ٟ٘ أثسبس اٌّىزجخ. رس١ًٍ اٌج١بٔبد اٌّسزخذِخ 

ذ ٘ٛ رس١ًٍ اٌّسزٜٛ ٚرس١ًٍ إٌمذ. س١زُ رس١ًٍ اٌج١بٔبد ِغ ث١بٔبد أخشٜ ثس١ش رٕمً اسزٕزبخًب ٌزسذ٠

 .اٌمبْٔٛ

 

( اٌمبْٔٛ ِٓ أٌؼبة الإٔزشٔذ ٚفمب ٠ٚ4ج١ٓ ٘زا اٌجسش ٔز١دخ أٚ اسزٕزبج ِفبدٖ أْ: )

ٌٍشش٠ؼخ الإسلا١ِخ ٠سّر ٌٛ أْ ٠شٚق أٔفسُٙ ِٓ اًٌٍّ، ٌٚىٓ ِسظٛس فٟ زبي اٌم١بَ ثٗ ثشىً 

ِفشط، وّب أٔٗ ٠سزٛٞ ػٍٝ ػٕصش خغش، ٠ٚضُ الأػضبء اٌزٕبس١ٍخ، رؤرٞ اٌس١ٛاْ، ٠سزٛٞ ػٍٝ 

(  ٌؼجخ أذٚفٍٟ خبفسبوِٛخ رزضّٓ اززٛاء ، ِثً اٌّمبِشح ، اٌمبْٔٛ 3اٌمّبس ٚرؼبعٟ ا٢خش٠ٓ ، )

 .َزشا

 

 

 

 

 

 

 

 
 




